



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 22.06.2025

Kabelverteilerkasten vor Bürgerbüro herrichten lassen

Antrag

Die Landeshauptstadt soll schnellstens die Betreiber-Firma Vodafone-Deutschland (vormals Kabel-Deutschland) auffordern, umgehend die **Herrichtung** des Kabelverteilerkasten vor dem Bürgerbüro des Bezirksausschusses BA 3 – Hausnummer Schellingstr. 28a – durchzuführen.

Begründung

Der Kabelverteilerkasten steht mittlerweile vom Sockel verrückt und völlig schief da, siehe Fotos. Deshalb besteht ein nicht einschätzbares Gefahrpotential für die Funktion, als auch eventuell für Passanten.

Außerdem ist dieses Erscheinungsbild unmittelbar neben dem Eingang des BA-Bürgerbüros unakzeptabel.

Initiative:

Hans-Stefan Selikovsky,

SPD

Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt



Foto: Selikovsky

GEORG FLEISCHER, GESCHE HOFFMANN-WEISS, FELIX LANG (FRAKTIONSSPRECHER), MATHIAS POPP,
HANS-STEFAN SELIKOVSKY



SPD

Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt



GEORG FLEISCHER, GESCHE HOFFMANN-WEISS, FELIX LANG (FRAKTIONSSPRECHER), MATHIAS POPP,
HANS-STEFAN SELIKOVSKY